

Musikkorps spielt für eine gute Sache

Tuttlingen - Auf Einladung des Lionsclub Tuttlingen ist am Mittwoch, 25. November, das Musikkorps der Bundeswehr zu einem Benefizkonzert zu Gast in der Stadthalle. Es vertritt die Streitkräfte im In- und Ausland und die Bundesrepublik im Protokollarischen Ehrendienst vor unzähligen Staatsgästen aus aller Welt. Der symphonische Bereich mit Originalkompositionen für

Blasorchester wird ebenso abgebildet wie der unterhaltende Sektor. Über fünf Millionen Euro hat das Orchester bereits für wohltätige Zwecke eingespielt - in Tuttlingen soll diese schöne Tradition fortgesetzt werden, unter der Schirmherrschaft von Beate Jung, Schirmherrin der „Aktion Sorgenkinder in Bundeswehrfamilien“ und OB Michael Beck.